



Los candidatos eligen territorios cómodos para exhibir su fuerza en el arranque de la campaña

Sheinbaum se mide en el aforo del Zócalo capitalino, Gálvez busca el abrigo de los suyos en Guanajuato y Máynez visita los feudos emecistas



CARMEN MORÁN BREÑA

México - 27 FEB. 2024 - 05:30CET



Los candidatos inician la campaña en territorio seguro, es decir, donde más seguidores reúnen. Claudia Sheinbaum, la abanderada de Morena expondrá su programa en el Zócalo capitalino, en lo que se espera un baño de masas. Es su feudo político indudable, ha sido jefa de Gobierno en la Ciudad de México, donde aún conserva un 68% de simpatías, [según la última encuesta de Enkoll para EL PAÍS](#). No será difícil llenar la gran plaza mexicana, donde se retan unos y otros para cubrir su enorme aforo. Xóchitl Gálvez inicia en la medianoche del jueves en Fresnillo, pero amanecerá en la capital del Estado, Zacatecas, para proseguir su viaje por Aguascalientes y rodearse, ahora sí, de miles de correligionarios en Irapuato, Guanajuato, territorio del panismo, donde la candidata podrá ofrecer un mitin masivo. De Movimiento Ciudadano se sabe que el candidato, Jorge Álvarez Máynez, visitará este fin de semana Sonora, Jalisco y Nuevo León, algunos de los lugares donde los emecistas pisan firme y pueden empezar con un gran pistoletazo.